

12.12.2019

B44-Abfahrten Oppau und Rheinuferstraße zeitweise gesperrt

Auf der B44 werden am Sonntag, 15. Dezember 2019, für Verkehrsteilnehmer*innen aus der Fahrtrichtung Bad Dürkheim kommend zunächst die Abfahrt Oppau und danach die Abfahrt Rheinuferstraße für jeweils vier Stunden gesperrt. Die Arbeiten werden zwischen 9 und 15 Uhr ausgeführt. Grund für die temporären Sperrungen ist das Anbringen von Verkehrszählgeräten.

Verkehrsteilnehmer*innen, die nach Oppau möchten, werden gebeten, über die Rheinuferstraße, Zollhofstraße, Halbergstraße, Yorckstraße und dann wieder Richtung Norden zu fahren. In Richtung Rheinuferstraße sollte die bereits bestehende Umleitung über den "Hemshofkreisel" genutzt werden.

Die Verwaltung bittet die Verkehrsteilnehmer*innen um Verständnis für die entstehenden Beeinträchtigungen.